

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA An. A DENGAN TYPHOID
DI RUANG BAITUNNISA 1 RUMAH
SAKIT ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG**

Karya Tulis Ilmiah
diajukan sebagai salah satu persyaratan untuk
memperoleh gelar Ahli Madya Keperawatan



Disusun Oleh :
Siti Assyifa Innayah
NIM. 48901700069

**PROGRAM STUDI DIPLOMA III KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2020**

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA An. A DENGAN TYPHOID
DI RUANG BAITUNNISA 1 RUMAH
SAKIT ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG**

Karya Tulis Ilmiah



Disusun Oleh :
Siti Assyifa Innayah
NIM. 48901700069

**PROGRAM STUDI DIPLOMA III KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2020**

SURAT PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertanda tangan di bawah ini dengan sebenarnya menyatakan bahwa karya tulis ilmiah ini saya susun tanpa tindakan plagiarisme sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Islam Sultan Agung Semarang. Jika kemudian hari ternyata saya melakukan tindakan plagiarisme, saya bertanggung jawab sepenuhnya dan menerima sanksi yang dijatuhkan oleh Universitas Islam Sultan Agung Semarang.



HALAMAN PERSETUJUAN

Karya Tulis Ilmiah Berjudul :

ASUHAN KEPERAWATAN PADA AN. A DENGAN TYPHOID DI RUANG BAITUNNISA 1 RUMAH SAKIT ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG

Disusun Oleh :

Nama : Siti Assyifa Innayah

Nim : 48901700069

Karya Tulis Ilmiah ini telah disetujui oleh pembimbing untuk dipertahankan dihadapan Tim Penguji Karya Tulis Ilmiah Program Studi D-III Keperawatan Fakultas Ilmu Keperawatan Unissula Semarang pada:

Hari : Senin

Tanggal : 11 Mei 2020

Semarang, 11 Mei 2020

Pembimbing

UNISSULA
SEMARANG

(Ns. Nopi Nur Khasanah, M.Kep, Sp.Kep.An)

NIDN. 06-3011-8701

HALAMAN PENGESAHAN

Karya Tulis Ilmiah ini telah dipertahankan di hadapan Tim Penguji Karya Tulis Ilmiah Program Studi D-III Keperawatan FIK Unissula Semarang pada Hari Jum'at Tanggal 28 Agustus 2020 dan telah diperbaiki sesuai masukan Tim Penguji.

Semarang, 28 Agustus 2020

Penguji I

Ns. Kurnia Wijayanti, M.Kep
NIDN. 06-2802-8603



(.....)

Penguji II

Ns. Indra Tri Astuti, M.Kep, Sp.Kep.An
NIDN. 06-1809-7805



(.....)

Penguji III

Ns. Nopi Nur Khasanah, M.Kep, Sp.Kep.An
NIDN. 06-3011-8701



(.....)



Mengetahui,

Dekan Fakultas Ilmu Keperawatan

Iwan Ardian, SKM., M.Kep.
NIDN. 062.208.7403

HALAMAN PERSEMBAHAN

Karya Tulis Ilmiah ini saya persembahkan untuk :

Ayah dan ibu ku tercinta, Bapak Khoiron dan juga Ibu Rita yang telah mendukung saya secara moril dan materi juga doa yang selalu di ucapkan. Terima kasih untuk dukungan dan doa yang telah kalian panjatkan. Tidak ada hal yang lebih utama dari doa yang di panjatkan orang tua untuk anaknya. Dukungan yang ayah dan ibu berikan adalah semangat yang tak pernah luntur. Entah apa yang bisa membalas itu semua dan semoga ini bisa membahagiakan kalian.

Adik kesayangan, Siti Alfaizin. Terima kasih untuk dukungan dan doa yang selalu dipanjatkan. Adik yang selalu menghibur disaat saya merasa jenuh, adik yang menjadi motivasi saya karena prestasi yang dia dapat.

Untuk sahabat terdekat saya, Syahrizal Sulthon Ahmadani. Terima kasih untuk dukungan, doa, dan bantuan yang selalu kamu berikan. Sahabat yang memberi semangat di saat saya malas selain orang tua saya, yang menjadi tempat saya bercerita kebahagiaan ataupun kesedihan. Maaf jika banyak salah dengan maaf yang terucap.

Terima kasih juga untuk dosen pembimbing Ibu Ns. Nopi Nurkhasanah, M. Kep., Sp. Kep. Anak yang dengan sabar membimbing saya untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Terima kasih juga untuk semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu.

Ini juga saya persembahkan untuk teman-teman saya di Fakultas Ilmu Keperawatan UNISSULA angkatan 2017, khususnya Pramavita, Riska Putri, Bela, Tifa, Saniyya, Nafis, dan Sarah. Terima kasih untuk memori yang telah kalian ciptakan setiap harinya. Untuk tawa yang terdengar setiap hari, untuk kekompakan yang terbentuk di setiap kegiatan, menjadikan 3 tahun ini terasa singkat dan lebih

berarti. Semangat untuk menjadi perawat khaira ummah, menolong tanpa melihat latar belakang, dan menciptakan kesehatan setinggi-tingginya untuk membangun kesehatan bangsa. Semoga semua memori yang tercipta akan selalu menjadi memori yang sangat disayangkan jika dilupakan.

Untuk semua yang saya sebutkan, terima kasih untuk semua yang telah kalian berikan kepada saya. Apapun itu sangat berarti untuk saya. Semoga Allah SWT membalas apa yang telah kalian lakukan, serta kalian selalu dimudahkan dan diberi kesehatan. Saya menyadari hasil karya tulis ilmiah ini jauh dari kata sempurna, namun saya berharap isinya dapat bermanfaat untuk yang membacanya.

MOTTO

Do what you love and love what you do

Apabila kamu sudah memutuskan menekuni suatu bidang, jadilah orang yang konsisten. Itu adalah kunci keberhasilan yang sebenarnya.

(B. J. Habibie)

Hati adalah kediaman Allah SWT. Maka jangan tempatkan di kediamannya apa yang tidak disenangi Nya.

(M. Quraish Shihab)

Salah satu ciri orang beriman adalah lidahnya berada di belakang hati dan akalnya, sedangkan orang munafik lidahnya di depan hati dan akalnya. Berucap dapat lebih berbahaya dan menimbulkan dampak buruk ketimbang diam.

“Malu dan iman bergandengan bersama.

Kalau salah satunya tiada, maka yang lainpun (turut) tiada”

(HR. al-Hakim)

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia Nya sehingga penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “Asuhan Keperawatan Pada An. A Dengan Typhoid di Ruang Baitunnisa 1 Rumah Sakit Islam Sultan Agung Semarang” dapat selesai tepat pada waktunya.

Penyusunan karya tulis ilmiah ini dimaksudkan untuk memenuhi syarat menyelesaikan pendidikan gelar Ahli Madya Program Studi Diploma III Keperawatan Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Islam Sultan Agung Semarang. Dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan petunjuk dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu :

1. Bapak Ir. H. Prabowo Setyawan, MT., Ph.D selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Bapak Iwan Ardian SKM, M. Kep selaku Dekan Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Bapak Ns. Muh. Abdurrouf, M. Kep selaku Kaprodi DIII Keperawatan Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. Bapak/Ibu Dosen selaku tim penguji dan Ibu Ns. Nopi Nur Khasanah, M.Kep., Sp.Kep. Anak selaku pembimbing yang telah sabar membimbing dan meluangkan waktu untuk memberi bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Rumah Sakit Islam Sultan Agung Semarang, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk praktik di sana, dan dapat mengaplikasikan ilmu yang telah saya peroleh dari kampus sehingga saya dapat mengambil studi kasus untuk Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Kedua orang tua saya tercinta Bapak Mohammad Khoiron dan Ibu Rita Asmara yang selalu mendoakan dan selalu mensupport saya, dukungan yang tidak henti-hentinya baik moril dan materi yang diberikan untuk menyelesaikan pendidikan ini.

7. Teman satu bimbingan Nurlaili, Syahrizal dan Zusqi yang selalu memberi semangat, saling support, sampai mengorbankan waktu libur untuk cepat menyelesaikan tugas akhir ini.
8. Teman-teman seperjuangan DIII Keperawatan 2017 yang saling memberikan semangat dan saling membantu terimakasih sudah memberikan kenangan indah yang sangat sayang untuk dilupakan. Terimakasih untuk 3 tahun yang penuh dengan kekompakan dan persaingan untuk jadi yang terbaik.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini masih sangat banyak kekurangan. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat berguna bagi penulis dan pembaca serta dapat memberikan peningkatan pelayanan keperawatan mendatang, Aamiin.

Semarang, 11 Mei 2020

Penulis